



安曇野市〇様邸  
も、既存の庭を改良して、家族が楽しめる緑の庭を完成しました。これから季節におすすめしたい、工芸ステリア工事の事例を紹介します。



A vertical banner for real estate information. The left side features the text 'エクステリアを考える' in large black font, with 'vol.2' at the bottom. The right side has large white text on colored backgrounds: 'ちがいごろの' in blue, green, red, purple, and yellow circles; '住宅不動産' in orange; and '情報' in white on an orange background. Below this is the text '広告特集【中信版】'.

广告特集【中信版】

週刊まつもと編集室  
〒399-8711 松本市宮田2-10  
TEL0263-26-3155  
FAX0263-26-2320  
e-mail [w-m@shinmai.co.jp](mailto:w-m@shinmai.co.jp)

# エクステリアを考える

住まいの印象を大きく左右するエクステリア（外構）。家と庭が一体となった暮らしは、家族も居心地よく、道行く人も心なごむことでしょう。「エクステリアを考える」シリーズ2回目は、安曇野市のエクステリア＆ガーデンの設計・施工「エクスリーフ」代表の丸山章利さんに、エクステリアの実際の施工例や近年の傾向を教えていた  
だきます。

一昔前までは家を新築する際には建物本体がメインになり、エクステリアは後回しになりましたが、近年はエクステリアを積極的に考える人が増えています。

住まい全体の印象を大きく左右するエクステリアは、敷地全体を考慮して、建物だけではなく外回りも含めたトータルプランニングが重要です。専門家の意見を取り入れながら進めしていくことをおすすめします。

自然を取り入れ  
アウトドアリビング  
を楽しむ

A circular stone planter containing a small tree, surrounded by a gravel path.

A photograph showing a garden path made of large rectangular pavers, bordered by gravel and low stone walls. A small tree is visible in the background.

庭に芝を敷く際に、天然芝か人工芝か迷う人も多いと思います。一昔前は、「天然芝にしたがつたけれど水やり・芝かりの手入れが面倒で妥協した結

玄関から庭につながる通路部分は、飛び石の園路と人工芝の間にサークルを配置して花壇を作りました。花壇の縁取りに並べた天然石の「ロタガ」が、ナ

**施工事例 安曇野市〇様邸**

ウツドデッキからつながる土の庭のスペースに、きれいな緑の芝生を敷き詰めました。この緑の正体お分かりですか？ 実は天然芝でなく「人工芝」を敷いています。この芝はサッカーグラ